



20. Internationaler Lauf „Rund um die CONLOG-Arena“



Sonntag, 15. Juni 2014

Newsletter Juni 2014

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer des vergangenen Jahres,

heute melden wir uns mit der sechsten Ausgabe unseres Newsletters zum **20. Internationalen Lauf "Rund um die CONLOG-Arena"**.

Die Volkslaufsaison hat nun begonnen, ihr habt in der Region an jedem Wochenende die Auswahl zwischen verschiedensten Laufveranstaltungen.

Auch bis zu unserer Jubiläumsveranstaltung am 15. Juni 2014 ist es nicht mehr lange hin.

Die Vorbereitungen sind inzwischen so gut wie abgeschlossen, selbst die Laufstrecke befindet sich nach umfassenden Erdarbeiten wieder in einem belaufbaren Zustand. Wir werden euch, wie in den vergangenen Jahren, wiederum ein bleibendes Lauferlebnis mit Zieleinlauf in der CONLOG-Arena bieten.



Die Liste der Voranmelder wächst von Tag zu Tag. Bitte denkt daran, die Voranmeldung ist nur noch bis Mittwoch, 11. Juni 2014 geöffnet. Nur bis zu diesem Datum können sich die ersten 200 Anmelder über 5,2 km und 10 km den limitierten Kaffeebecher der Jubiläumsveranstaltung sichern.

An dieser Stelle möchten wir euch auf eine besondere Aktion aufmerksam machen. In einem ausführlichen Artikel der Rhein-Zeitung wurde über Rolf Hagenow-Jansen berichtet, der sich für

die Erhöhung des Bekanntheitsgrades der Krankheit Mukoviszidose und deren Erforschung stark macht. Er selbst spendet für jeden selbst geradelten Kilometer Geld für den Verein Mukoviszidose in Bonn und die Mukoviszidose-Ambulanz in der Kinderklinik Kemperhof. Wir möchten sein Engagement unterstützen und werden für jeden gelaufenen Kilometer bei unserer Jubiläumsveranstaltung 25 Cent spenden.